
令和 6年 4月

ニューデジタルケーブル株式会社

大崎ケーブルテレビ／青葉ケーブルテレビ

放送番組審議会 議事録

令和 6年 2月審議対象番組の DVD を送付し、書面にて回答いただいたものです。

■放送番組審議委員

氏家 仁 会 長 (吉野作造記念館館長)

加藤 雄一 副会長 (アドプランニング代表)

荒井 純 委 員 (宮城県立古川支援学校 PTA 会長)

新藤 孝廣 委 員 (宮城県川柳連盟理事)

長野 香織 委 員 (GiGi 代表)

■審議対象番組 「まるごとおおさき」（1 月下旬 及び 2月上旬放送分）

【1月下旬放送分】

・一ノ蔵で 立春朝絞り留仕込み

・第 53 回 世界児童画展 宮城県展

・古川警察署 感謝状贈呈式

・休日当番医、イベントなど、地域情報

【2月上旬放送分】

・旧有備館および庭園で消防訓練

・スコーレニューイヤーコンサート

・第 29 回 おおさき中学生生徒会サミット

・派遣職員活動報告会

・休日当番医、イベントなど、地域情報

■番組についてのご感想・ご意見

<氏家会長>

地域の様々な話題と取り上げていて、好感が持てる。酒造り、旧有備館は地

域が誇る文化。四季折々の大崎の風景や、地域の人々の顔も見られる良い機

会。市役所や警察署などの動きがわかるのも、身近な話題。イベント、休日

当番医のお知らせも有用な情報。

<加藤副会長>

地域の話題をまんべんなく取材し、限られた尺の中、わかりやすい内容とな

っている。テロップも見やすい。ナレーションは、男声も入るとメリハリが

つくのでは。



<荒井委員>

ニュース番組の更新の間隔は、もっと短い方が良いと思われる。

映像により、地域の話題を知ることができるのは素晴らしいこと。

インタビューの際、質問内容をテロップなどで明示すると、わかりやすい。

<新藤委員>

地域の現況を、わかりやすくまとめているのが良い。今後、子どもたちの活

動状況を報道することで、未来への希望に繋げていることができる。イベン

ト情報が詳しくて良い。

<長野委員>

地域の情報がわかりやすく、取り上げられていて、とても良い。

■コミュニティチャンネルで取り上げて欲しい話題

<氏家会長>

住民が、伝えたいと思えるような、言い換えると、自慢できるような地域情

報。また、大崎市のみならず、県北部地域に共通の課題である少子高齢化に

伴う人口減少、地域産業の今後、学校減少に伴う廃校利用、陸羽東線など、

地域課題に挑戦して欲しいもの。

<加藤副会長>

各高校の部活動紹介や、市内飲食店のイチオシグルメなど。

<荒井委員>

年間を通じた「イベントガイド」なども良いのでは。

<新藤委員> 特になし。

<長野委員>

参加募集中の情報なども発信して欲しい。

■その他のご意見、ご感想

<氏家会長>

今後とも、地域の中核としての活躍を願う。見たいと思わせるような、なく

てはならない大崎ケーブルテレビであることを期待。

<加藤副会長>

さらに幅広い、地域のニュースを。

<荒井委員>

地域にある、子どもや中・高生が集える場所の紹介があると良い。

<新藤委員>

ナレーターがゆっくり読んでいるので、わかりやすい。

<長野委員> 特になし。

以上


